

MEDIENMITTEILUNG

Leuk, 17. Oktober 2007

Partnerschaftliches Energiedienstleistungs-Unternehmen im Wallis

Gründung einer Energie- und Dienstleistungs- plattform

Die Regionale energie Lieferung Leuk AG (ReLL), die Kraftwerke DALA AG, die Energie-Dienste Steg-Hohtenn AG (EDSH), das Elektrizitätswerk Riedbach von Visperterminen (EWR) und der EnergieVersorgung Talschaft Lötschen AG (EVTL) haben zusammen mit der BKW FMB Energie AG die DEVIWA AG gegründet, eine gemeinsame regionale Gesellschaft als Plattform für Energie und Dienstleistungen im Wallis. über diese Plattform werden zukunftsgerichtete und neuartige Dienstleistungen in den Bereichen Energie, Netz und Produktion für Walliser Energieversorgungsunternehmen erbracht oder vermittelt.

Die Gründung und der Aufbau der Energie- und Dienstleistungsplattform, an der die Gründeraktionäre zusammen in der ersten Phase 100 Prozent am Aktienkapital halten werden, ermöglicht auch weiteren EVU's sich als Partnerunternehmen zu beteiligen. Die Gesellschaft hat zum Ziel, die lokalen EVU's im Tagesgeschäft sowie in allen Bereichen, welche für den liberalisierten Strommarkt notwendig sind, zu stärken. Die Plattform wird partnerschaftlich als operativ selbstständige, lokale Gesellschaft geführt.